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会 議 録 
 

会議の名称 

 

 

第８期７月期 小金井市地域自立支援協議会 合同部会 

 

 

事務局 

 

福祉保健部 自立生活支援課、小金井市障害者地域自立生活支援センター 

 

 

開催日時 

 

令和４年７月１３日（水） 午後８時１５分から午後８時３０まで 

 

 

開催場所 

 

小金井市役所 本町暫定第１会議室 

 

 

出席者 

 

 

 

【委員】※各専門部会の部会長のみ 

加瀬 進委員（会長、生涯発達支援部会部会長）、吉岡 博之委員（副会長、

相談支援部会部会長） 

 

【事務局】 

自立生活支援課長 

自立生活支援課障害福祉係長 

自立生活支援課相談支援係長 

自立生活支援課相談支援係主査 

小金井市障害者地域自立生活支援センター 

 

 

会議内容 

 

 

第８期 ７月期 小金井市地域自立支援協議会 合同部会のとおり 
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第８期 ７月期 小金井市地域自立支援協議会 合同部会 会議録 

 

１ 開会 

（会長） 

  全体会を始めたいと思います。各部会からの報告です。今日は基本的にはア 

 ンケート調査について、ワーキンググループの提案、資料にある吹き出しを中 

 心に検討をいただいたかと思います。できるだけ簡単に報告いただきたいと

思います。 

 

２ 部会からの報告 

（１）生涯発達支援部会 

（生涯発達支援部会長） 

吹き出しについて議論し、プラスアルファでご意見いただいたところもあり

ました。 

それから経験値ということでコンサルタントのご意見を伺って整理してい

ただいたほうが良いだろうという意見もありましたので、そこの意見の取りま

とめをしました。 

これは事務局の方で記録していただいていると思いますので、来月の全体会

の時にそれぞれの部会からの意見ということで、もう一回、整理して出してい

ただければと思います。 

障害者週間については、今日、検討するのか否かがはっきりしなかったので、

確認していただければと思います。 

もう一つ、アンケート用紙の方に障がい者の相談支援機関という選択肢があ

った所について、計画相談という項目もあった方が親御様の立場からするとわ

かりやすいという意見がありました。これは相談支援部会の意見を参考にした

いということであずかりにしたので、全体会で報告させていただきます。 

 生涯発達支援部会からは以上です。 

障害者週間のことも踏まえて、吉岡さんお願いします。 

 

（２） 相談支援部会 

（相談支援部会長） 

各アンケートの吹き出し部分について検討しました。色々な意見が出ま   

したので、次回、全体会で議論できれば良いかなと思っています。 

計画の実行について確実に行われるように実行していきたいという意見もあ

りました。 

次回の協議内容についてはアンケートのとおりということで、相談支援部会 
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は議論をさせていただきました。 

障害者週間のスペシャルイベントの件ですが、障害者週間の実行委員会の中

でお話が出たのが、午後の映画に関連して合理的な配慮という内容でつめよう

ということになりました。 

以前、差別解消法の中で合理的配慮についてお話をさせていただいたことが

ありまして、『合理的配慮ってどういうことなの？』ということで少しパワーポ

イントを使って説明したことがございました。それと同じようなことを行った

後に、少し会場の皆さんと意見をかわすという時間を取って午前中の部を終え

るという内容です。 

市の合理的配慮の補助事業というのもありますので、そういうところもから

めながら、少し具体的にお話しできればいいのかなという思いで、この企画を考

えております。 

 

（会長） 

はい、ありがとうございます。社会参加・就労部会お願いします 

 

 （３）社会参加・就労支援部会 

（社会参加・就労し事務局） 

石塚部会長がご家族の都合で欠席でしたので、永末委員に進行をお願いしま

した。事務局より代わりに報告します。 

アンケート項目について一つ一つ、皆様の意見をお伺いしました。「相対的に

傾向の把握をきちんとするべき」「この設問が何に反映されるか」「アンケートに

は、計画に反映されるもののみ入れるべきではないか」ということをはっきりさ

せてほしいという意見がありました。 

あとは、資料の吹き出しに記してある以上に内容を膨らませた議論ができま

したので、それらをまとめて次の全体会に提出したいと思います。 

 

（会長） 

はい、ありがとうございました。各部会から補足とか追加はございますか。 

  

（社会参加・就労支援部会事務局） 

社会参加・就労支援部会で、他の市の設問を小金井市の設問の後に付け加えた

らいいのではないかという意見が挙がりました。 

例えば災害時のことについて、府中市では「あなたが災害対策として普段から

行っていることは何ですか」という問いがあるのですが、これを小金井市の設問

の後に付け加えたら良いのではないか、という意見もありました。 
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（会長） 

ありがとうございます。 

 

（相談支援部会事務局） 

相談支援部会では、市民向けのアンケートのＥの問１４については、障害の

ある人もない人も共に学び共に生きる社会を目指す小金井市条例のホームペー

ジに飛べるようなＱＲコードを付けた方が良いのではないか。そうすれば啓発

につながるのでは、という意見がありました。 

 

（会長） 

はい、ありがとうございます。その他はよろしいでしょうか。今回の資料は 

吹き出しが整理されていたので、議論がスムーズに進んだのでは、と思いま

す。ありがとうございました。その他良ければ、事務局の方からお願いしま

す。 

 

（会長） 

各専門部会からの報告は以上です。事務局からの報告事項をお願いします 

 

３ 報告事項 

（事務局） 

報告事項は特にありません。 

 

（会長） 

それでは、次回の開催日程についてお願いします。 

 

４ 次回の開催日程等について 

（事務局） 

次回は全体会となります。 

８月１０日（水）１７時から、萌え木ホールＡ会議室で開催予定です。１７

時からですので、開始時間にご注意ください。 

 

（会長） 

それでは終わりにします。どうもありがとうございました。 


